

Antrag Nr. 15-O-07-0057 SPD und CDU-Fraktion

Betreff:

Nachbarschaftshaus in Wiesbaden-Biebrich

Antragstext:

Der Ortsbeirat Biebrich hat mit Bestürzung von den Plänen der signifikanten Kürzung des Zuschusses für das Nachbarschaftshaus in Biebrich erfahren. Bei allem Verständnis für notwendige Einsparungen im künftigen Haushalt hält der Ortsbeirat dieses Vorhaben für unvorstellbar und fordert den Magistrat nachhaltig auf, diese Kürzungen bereits vor Beginn der Haushaltsberatungen aus dem Haushaltsentwurf heraus zu nehmen.

Das Nachbarschaftshaus ist für Biebrich mit seiner problematischen Sozialstruktur die wichtigste weil präventiv wirkende Einrichtung, und verträgt auch nicht die geringste Einschränkung seines breiten für alle Altersgruppen ausgerichteten sozialen Angebotes. Wir erinnern in diesem Zusammenhang an die diesbezüglichen und eindeutigen Aussagen der politischen Repräsentanten anlässlich der Wiedereröffnung des Nachbarschaftshauses nach dessen Sanierung. Vor diesem Hintergrund erscheinen die jetzigen Pläne unredlich.

Wiesbaden, 12.10.2015